

# *Díaz-Canel visita Universidad de la Isla de la Juventud (+Foto)*



**Díaz-Canel (C) llamó a trabajar en la ampliación de la cultura de estudiantes, profesores y del pueblo en general. Foto: @PresidenciaCuba**

La Habana, 15 sep (RHC) El primer secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y presidente de la República, Miguel Díaz-Canel intercambió este jueves con estudiantes y profesores de la Universidad 'Jesús Montané Oropesa', del Municipio Especial Isla de la Juventud, donde conoció sobre los principales resultados y proyecciones del centro.

El dignatario subrayó la importancia de formar nuevos doctores en Ciencias para mover el desarrollo científico, informó un tuit de la Presidencia.

El jefe de Estado manifestó la necesidad de que quienes cursen estudios de postgrado fuera del territorio desarrollen sus proyectos enfocados en problemas locales, además de cuidar el vínculo de las autoridades municipales con esas investigaciones.

"El empresario debe comprender la necesidad de presupuestar la Ciencia a partir de los resultados que se vayan obteniendo en la mejora de los rendimientos y de las producciones, incluso en actividades que pueden ser ejemplos", indicó.

Entre los retos del centro pinero de altos estudios se encuentran dar seguimiento a los 34 programas de la Estrategia de Desarrollo municipal que en su mayoría están enfocados a la producción de alimentos.

Foto: Archivo/ACN

Image not found or type unknown

En el intercambio, Díaz-Canel conoció sobre tres proyectos vinculados a la producción de fertilizantes, el incremento agrícola de ajonjolí, además de la superación profesional y capacitación de estudiantes de la carrera de Agronomía para continuar estudios universitarios.

Otro de los temas en los que se centró el diálogo fue en la transformación digital y la gestión de gobierno basada en la ciencia e innovación.

“Debemos trabajar en la capacitación y en la ampliación de la cultura, tanto de los estudiantes, como de los profesores y del pueblo en general”, añadió el presidente.

El recorrido del mandatario cubano por sitios de interés de la Isla de la Juventud forma parte de la visita integral del Secretariado del Comité Central del PCC y su estructura auxiliar, que se inició este lunes 12 de septiembre. **(Fuente: [ACN](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/299304-diaz-canel-visita-universidad-de-la-isla-de-la-juventud-foto>



**Radio Habana Cuba**